



SACACORCHOS

- La reforma electoral que se empieza a discutir, bueno a definir en el escritorio de algunos, empieza a preocupar en particular por algunas actitudes del responsable de conducir el proceso para conformar la iniciativa: Pablo Gómez.
- El veterano militante marxista que varias ocasiones fue diputado plurinominal, ahora se muestra favorable para que desaparezcan estas posiciones, pero esto no es lo único que llama la atención.
- Ahora asegura que el INE no debe ser autónomo, porque eso implica autogobierno, que el Consejo General del Instituto no es necesario y que la reforma saldrá sin consenso.
- Pero lo que debemos preguntar es si su criterio es el único que va a marcar la definición de la reforma o si recibe línea para construir un nuevo sistema electoral con ciertos fines que no necesariamente coinciden con la equidad, la competitividad y la pluralidad.
- Así, desde algo más cercano al autoritarismo, Gómez Álvarez controla todas las propuestas que se le entregan y desestima lo que no le gusta. Lo bueno es que fue opositor.